



دفتر مقام معظم رهبری  
www.kotaksuara.ir

## **Rahbar Masukkan Pilihan ke Kotak Suara Pemilu Legislatif Periode Sembilan - 2 /Mar/ 2012**

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Ayatollah al-Udzma Sayyid Ali Khamenei hari ini (2/3) di menit-menit pertama pemungutan suara pemilihan umum legislatif periode kesembilan hadir di Kotak Suara Keliling yang ditempatkan di Huseiniyyah Imam Khomeini (ra) dan memasukkan suaranya ke kotak tersebut. Usai memberikan suara, beliau menyebut pemilu kali ini sebagai pemilu yang sangat penting dilihat dari berbagai sudut. Beliau mengimbau rakyat Iran untuk menggunakan hak pilih mereka dan melaksanakan tugas penting ini di awal waktu dengan niat yang tulus.

"Insya Allah amalan ini akan diganjar dengan lebih baik oleh Allah Swt," kata beliau.

Kepada warga Tehran beliau menekankan untuk memilih 30 nama calon wakil rakyat. Rahbar mengatakan, bagi rakyat Iran dan pemerintahan Islam pemilu selalu penting dan menentukan.

"Pemilu di Iran selain menunjukkan hakikat yang ada di negara ini juga membawa pesan penting bagi kawan dan lawan. Dalam kondisi sekarang, pemilu kali ini punya sensitivitas yang lebih," imbuh beliau.

Ayatollah al-Udzma Khamenei menyebut tekad kuat dan langkah teguh rakyat Iran selama 33 tahun ini sebagai hal yang sangat urgen. Beliau menandaskan, "Dalam revolusi-revolusi yang lain, berjalannya waktu akan membuat rakyat jenuh sehingga mereka mengubah arah dan langkah. Tapi pemilu hari ini membawa pesan kepada dunia bahwa bangsa Iran yang besar di tahun ke-33 revolusinya tetap solid dan penuh semangat untuk terus melanjutkan langkahnya."

Menyinggung propaganda gencar yang dilancarkan kekuatan adidaya dunia terhadap Republik Islam Iran, Pemimpin Besar Revolusi Islam mengungkapkan, kaum arogan dunia yang gagal dalam banyak hal sedang berusaha menutupi kelemahannya dengan mengangkat masalah sanksi terhadap Iran maupun dengan melontarkan kata-kata ancaman terhadap rakyat Iran. Karena itu, pemilu kali ini nampak lebih sensitif dan penting. Dengan partisipasinya yang luas, rakyat Iran bisa memberikan jawaban yang telak terhadap semua ancaman itu.



Di akhir pembicaraan, Rahbar menegaskan, semakin besar dan meriah partisipasi rakyat dalam pemilu, masa depan bangsa dan negara serta kehormatan Iran akan semakin terproteksi.

---

Dalam kesempatan itu beliau menyampaikan ucapan terima kasih kepada para wartawan dan media massa yang ikut memberikan pencerahan akan pentingnya pemilu dan menyeru rakyat untuk berpartisipasi aktif dan hadir ke tempat-tempat pemungutan suara.